

Me dijeron

**Kimberly Vanessa
Betancourt Córdoba**

Me dijeron que en el confinamiento debía seguir estudiando, no importaba cómo, pero tenía que continuar; este tiempo no era para descansar.

Me dijeron que en el confinamiento mi celular sería mi mejor aliado, nada podría hacer sin él, siempre estaría conmigo, día y noche.

Me dijeron que en el confinamiento debía controlar mi boca, que me sentiría culpable cada que le permitiera darse gustos.

Me dijeron que en el confinamiento debía cuidar mi figura, porque si no me arrepentiría, y el sentimiento de no estar a gusto conmigo, me perseguiría.

Me dijeron que en el confinamiento debía aprovechar, nunca iba a tener tanto tiempo libre como para hacer diferentes actividades y aprender.

Me dijeron que en el confinamiento me enloquecería, que el encierro me llevaría al borde del colapso y anhelaría haber salido más cuando pude.

Pero no me dijeron que en el confinamiento podría regarme a mí misma.

No me dijeron que en el confinamiento podría encontrarme.

No me dijeron que en el confinamiento conocería más de mí y de quienes me rodean, que viviría bajo mis propias decisiones, de las que puedo ser totalmente responsable, y que disfrutaría de lo que hago sin sentir ningún remordimiento.

No me dijeron que podría tomar tiempo para sanarme y pensar en aquello que quiero ser y lograr.

No me dijeron que no tenía que hacer lo que ellos me decían.







